

## Mon échange universitaire au Japon

Université Paris Cité

Mélissa Henriques de Carvalho

Mon année d'échange à l'université d'Ochanomizu se termine, et ce fut une année tout à fait fantastique. J'ai eu l'occasion de découvrir plein de nouvelles choses, et même si le début a été un peu difficile, ce sentiment s'est rapidement dissipé, et j'ai pu apprécier pleinement mon échange.

Le campus universitaire est très agréable ; il y a beaucoup de verdure et c'est intéressant de voir la nature changer en fonction des saisons. Grâce aux différents cours que j'ai suivis j'ai découvert beaucoup de choses que je ne connaissais pas, et j'ai également constaté que je m'étais améliorée en japonais. A force de parler avec d'autres personnes, je me suis rapidement rendue compte que je comprenais plus facilement les choses, et que j'arrivais à mieux m'exprimer qu'avant.



Durant cette année universitaire j'ai également participé au café français. Cela a été une nouvelle expérience pour moi, que j'ai beaucoup appréciée. C'était agréable de partager la culture de mon pays avec des japonaises intéressées, et de rencontrer de nouvelles personnes par la même occasion. Et même si le café servait à aider les japonaises à apprendre les français, j'ai pu travailler mon japonais et découvrir de nouveaux aspects de la culture japonaises, ainsi que reçu des conseils sur des lieux à visiter.

Mais je n'ai pas uniquement découvert la culture japonaise. Durant cet échange j'ai eu l'occasion de parler avec des personnes venant de plein de pays différents, et d'apprendre

beaucoup de choses sur différentes cultures. C'était très intéressant de voir comme des pays dont la culture parait si proche de la mienne sont en réalité beaucoup plus différents que je ne le pensais.



Enfin, j'aimerais adresser quelques remerciements. Tout d'abord, je remercie ma tutrice, Karin, qui était très gentille et toujours prête à m'aider si j'avais le moindre problème. Ensuite, j'aimerais remercier mes professeurs et les personnes travaillant au centre pour les étudiants étrangers. Tout comme ma tutrice, ils étaient toujours très gentils et m'ont beaucoup aidée au cours de cette année. Enfin, je souhaite remercier les personnes travaillant au dortoir, Otowakan. De m'installer dans un nouvel endroit n'a pas été facile, mais ces personnes m'ont toujours aidée quand j'avais un problème, et faisaient toujours attention à utiliser des termes simples pour que je les comprenne bien.